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Peter Rossow spieltvon konzentriert.

Treffen war ein Erfolg
Das Treffen war ein voller Erfolg und hat
allen Beteiligten riesigen Spaß gemacht. Wir
hatten es fast geschafft das jeder mal gegen
jeden spielen kann. Im Prinzip haben wir
aber gesehen wer welche Spielstärke hat
und wer wohl Favorit auf die ersten Plätze
ist. Leider waren nicht alle da und die
Spielstärke werden wir dann noch
entsprechend zu ordnen. Auch wenn Klaus
nicht anwesend war ist er sicherlich ein
Favorit auf den Titel. Christian war an
diesem Abend der Beste Spieler, sein
Lochspiel war sehr sicher und das kommt
daher weil er einen eigenen Billardtisch hat.
Peter Higgins hatte nur sein Spiel gegen
Christian knapp verloren und seine anderen
Spiele gewonnen. Wolfgang und Rolf haben
leider kein Spiel gewonnen. Rolf hatte
gegen Peter Rossow sehr knapp verloren
und auch im Spiel gegen Peter Higgins ist

die Entscheidung sehr spät gefallen. Wie
Wolfgang Hannemann spielt ist noch nicht
klar, aber er Spielt in der Billardliga und
dürfte daher auch als sehr Spielstark
eingestuft werden. Von Frank wissen wir
nur das er ab und zu mal spielt und daher
haben wir auch keine Einschätzung.
Der Abend verlief sehr harmonisch und alle
hatten riesigen Spaß. Auch wenn die Lampe
am Tisch drei manchmal ausgefallen ist. Um
23:15 Uhr war dann auch Schluss. In 14
Tagen treffen wir uns um 19:30 Uhr wieder.
Also am 31.01. Dann können wir nach dem
Spielplan schon mal ein paar Spiele
machen.
Wer seine Daten noch nicht bei Wolfgang
hinterlegt hat, sollte das unbedingt machen.
Hier können dann auch Termine im
Kalender eingetragen werden. Eine Mail an
Wolfgang reicht dafür aus.
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Higgins ? Den Namen
haben hatten alle schon
mal gehört und brachten
diesen gleich in
Verbindung mit dem
Großen John. Nein nicht
der John aus Robin Hood,
sondern der John
Higgins, der auch
Snooker spielt. Der
„Wizard of Wishaw“ hat
bislang insgesamt 25
Weltranglistenturniere
gewonnen, darunter die
Weltmeisterschaften
1998, 2007, 2009 und

2011. Von 1998/99 bis
1999/2000, 2007/08
sowie in der Saison
2010/11 hatte er jeweils
Platz 1 in der offiziellen
Weltrangliste inne. Im
Mai 2010 wurde er
jedoch aufgrund eines
Wettskandals vorläufig
für alle Turniere
ausgeschlossen und
später zu einer
insgesamt
sechsmonatigen
Turniersperre verurteilt.
Er meldete sich danach

mit mehreren
Turniersiegen zurück und
war nach wenigen
Wochen wieder
Weltranglistenerster.
Diesen Titel hat der
allerdings wieder an
Mark Selby abgeben
müssen.
Peter ist nicht der Bruder
und auch kein Verwandter.
Er ist Brite und keiner hat
es gemerkt. Vielleicht
sollten wir uns alle mal
vorstellen und der Artikel
kommt dann in diese

Großer Name verpflichtet ?

Peter H iggins holte im J ahr 201 2 den zweiten

Paltz beim Bil lard. Gespielt wurde das ganze

J ahr und nach einem Punktesystem die

entsprechenden Punkte vertei lt.

Seine Siegquote betrug 63 %. Das hätte fast

für den ersten Platz gereicht. Diesen sicherte

sich al lerdings Rolf zum dritten mal in Folge.



Der optimale Einstieg in den
Snookersport in einer kleinen
Gruppe unter Leitung von
qualifizierten Trainern, die
Ihnen die Grundkenntnisse
mit Freude vermitteln.
Zwei Tage stehen Ihnen die
qualifizierten Trainer zur
Seite und Sie haben auch
ausreichend Zeit das
Erlernte selbst am Tisch
auszuprobieren.
Dieser Snooker Basiskurs ist
optimal für alle Einsteiger,
da die erfahrenen Trainer
Ihnen die
Grundlagentechnik, die
verschiedenen
Stoßtechniken, die
Grundbewegungstechniken

und andere Übungen zeigen
und Ihnen dabei mit Rat und
Tat zur Seite stehen.

Thomas Hein und sein
Team bringen Anfänger und
Fortgeschrittene in diesem
Sport weiter. Die Übungen
sollte man unbedingt
Zuhause weiter machen,
dann geht Snooker in Fleisch
und Blut über. Im weiteren
Zeitungen werden wir auch
mal ein
paar Übungen vorschlagen.

Snookerturnier !??

Snookerkurs in Willich !

Break

I m letzten J ahr fand in der Pool H all zwei mal ein Snookerturnier statt. Viel leicht richtet Weil

wieder ein Turnier aus. Wir sol lten ihn einfach mal fragen. H ier hätten wir die Möglichkeit weitere

Spieler zu gewinnen und wenn wir genug sind, könnten wir sogar ein Verein werden.

Es gibt entsprechende Fördertöpfe bei der Stadt. Viel leicht gel ingt uns ja was großes.




